

L'ancien Marché Tradition de Saint-Louis-de-France a été revampé
La nouvelle succursale du Familiprix Extra
Frédéric Dupéré et Andrée Gélinas maintenant ouverte

Trois-Rivières, le 21 mai 2024 – C'est avec bonheur et fébrilité que les pharmaciens-proprétaires Frédéric Dupéré et Andrée Gélinas inaugurent leur nouvelle succursale Familiprix Extra située dans l'ancien Marché Tradition du secteur Saint-Louis-de-France, au 2747, boulevard Thibeau à Trois-Rivières.

Le bâtiment a été complètement revampé pour faire place à une pharmacie moderne aménagée avec goût et pensée pour offrir une expérience client optimale. Ce projet répond en tout point aux besoins de la clientèle d'aujourd'hui.

Des investissements de 3 millions de dollars permettent aux pharmaciens-proprétaires d'occuper un espace de 9 000 pieds carrés. Cela comprend une section laboratoire plus grande et plus fonctionnelle pour le personnel.

De plus, l'ajout de bureaux de consultation permettra d'augmenter l'offre de services à la population, notamment une plus grande prise en charge de patients orphelins et plus de suivis en pharmacothérapie.

Avec ce nouvel espace plus grand vient également une plus grande variété de produits sur le plancher et une offre cosmétique bonifiée.

« Nous sommes très heureux d'accueillir notre clientèle dans notre succursale nouvellement déménagée et complètement réaménagée. C'est une fierté pour nous d'offrir un endroit plus grand et plus fonctionnel à nos employés et à nos clients, d'autant plus que notre projet donne un second souffle à l'ancien Marché Tradition, qui était fermé depuis cinq ans », mentionne la pharmacienne-proprétaire, Andrée Gélinas.

Question de souligner de belle façon l'ouverture de la nouvelle succursale, les pharmaciens-proprétaires ont tenu, hier, un événement festif en compagnie de leurs employés, fournisseurs, partenaires d'affaires et gens du siège social de Familiprix. Ils ont d'ailleurs profité de l'occasion pour les remercier chaleureusement pour leur implication et leur engagement dans ce projet, qui n'aurait pu être une réussite sans eux.



Geneviève Auclair, conseillère municipale du district de Saint-Louis-de-France, Frédéric Dupéré, pharmacien-proprétaire, Andrée Gélinas, pharmacienne-proprétaire, Albert Falardeau, président de Familiprix et Claude Gélinas, pharmacien retraité ayant exploité la pharmacie pendant plus de 35 ans.

À PROPOS DE FAMILIPRIX FRÉDÉRIC DUPÉRÉ ET ANDRÉE GÉLINAS

Existant depuis 40 ans au Québec, Familiprix est la seule bannière québécoise indépendante qui appartient à 100 % à ses pharmaciens. Les pharmaciens-propriétaires, Frédéric Dupéré et Andrée Gélinas, sont affiliés à la bannière Familiprix depuis 15 ans. Ils comptent deux succursales : boul. Thibeau et boul. Sainte-Madeleine, et obtiennent le soutien d'une équipe de 60 employés quotidiennement pour desservir la population du secteur Est de la Ville de Trois-Rivières. C'est Claude Gélinas, le père d'Andrée Gélinas, qui a démarré la pharmacie de Saint-Louis-de-France, le 7 octobre 1987. Frédéric Dupéré et Andrée Gélinas en ont fait l'acquisition en octobre 2014, prenant ainsi les rênes de l'entreprise familiale. (*Voir la photo d'époque fournie en pièce jointe.)



Source :

Frédéric Dupéré et Andrée Gélinas
Pharmaciens propriétaires affiliés
Familiprix Extra

Information et gestion des entrevues :

Steve Renaud
BEAUDOIN relations publiques
Tél. : 819 840-2829, poste 302
steve@beaudoinrp.com